



はじめてのプール

絶好のプール日和だった火曜日、プール学習がスタートしました。小学校に入ってはじめてのプール。みんなのワクワクドキドキがとまりません。地獄シャワーにかかったあと、まずはプールの水になれるために体に水をかけていきます。そのあと顔・頭にも。そして、ペアさんでお水のかけあい！そのあとはもぐる練習をしました。フラフープを通り抜けたり、水中ジャンケンをしたり…。短い時間でしたが、みんなとっても楽しそうでした！



プールびらき②

…(つづき)とっとままがきて、つうこう止めゲームをしました。ままがひなたのからあげをもらってきたので、おひるごはんにたべました。おいしかったです。おなかいっぱいになってから、もちろんおひるねをしました。ぐっすりねむれて気持ちよかったです。そのあときてピアノレッスンにいきました。そのときは、ねおきでゆらが元気だったので、ゆらからピアノをひきました。プールは気持ちよくなってたのしかったです。つぎは、ファミリープールにいきたいです。

【村川 めいさん】

紙の通信には、ここに子どもたちの
かいた絵がのっています。

やぎ

きょう、ゆうがたおかあちゃんとやぎをみにいきました。やぎさんのおうちのそとで、やぎさんのなまえをききました。なまえはよもぎちゃんでした。よもぎちゃんは、ちっちゃかったです。ちっちゃくてかわいかったです。

【みやにし ゆうじろうさん】

紙の通信には、ここに子どもたちの
かいた絵がのっています。